

Helfer gesucht für den Besuchsdienst Leimen

Es gibt viele ältere oder alleinstehende Menschen, deren Angehörige nicht vor Ort sind oder wo gar kein Kontakt mehr zur Familie besteht. Den Menschen tut es gut, wenn sie wahrgenommen werden.

Ein Gespräch, das Vorlesen einer Geschichte, aber auch ein Spaziergang o.ä. lässt sie ihr Leben besser ertragen und gibt ihnen viel. Aber auch die helfende Person erlebt Dankbarkeit und Anerkennung.

Wenn Sie sich angesprochen fühlen und Interesse wie auch Zeit haben, eine ehrenamtliche Tätigkeit zu übernehmen, können Sie sich an uns wenden. Wir freuen uns auf Sie!

„Bürger in Kontakt“ – eine ehrenamtliche Einrichtung der Stadt Leimen und der Evangelischen Kirche.

Ansprechpartner: Evelyn Gronbach-Gramm, Tel. 06224 – 72410

Ingrid Oberdahn, Tel. 06224 – 909285